



みなみ風

学校教育目標 人間力を高め、未来にはばたく児童生徒の育成

合言葉

私たちの最上位目標は、子どもの幸せ

学園だより

令和3年12月3日 第27号 みなみ学園義務教育学校

11/17 精一杯の走りに感動 ～数々のドラマが生まれた校内持久走大会から～



本校の持久走大会には、魂が揺さぶられました。

開会式で私は、「精一杯走ること」を子どもたちに伝えました。「それが、持久走の100点!」とも・・・

子どもたちの精一杯の走りは、実に素晴らしかったです。自分の限界に挑戦する姿は、応援している仲間、先生方、保護者の皆様に大きな感動を与えたと思います。

いつか、子どもたちにも直接伝えたいと思いますが、私は、人間が成長するための栄養の一つが「素直であること」だと思っています。私が伝えた「精一杯走ること」、そして、それぞれの先生方が伝えた熱く温かいメッセージを素直に受け止めた子どもたちは、大きく躍動しました。みんな100点です!

入賞おめでとう!



11/24 (水) 1・2年生、アクアワールド大洗水族館に行ってきました！



今年最後のお出かけとなる1・2年生の遠足が、素晴らしい青空の下で行われました。「友達と楽しく、仲良く過ごしましょう！」の掛け声に、子どもたちは、大きな声で返事をしてバスに乗り込みました。行先は、アクアワールド大洗水族館です。入り口前のイルカ像のところで記念写真を撮影した後、入場。1年生と2年生の合同グループは、それぞれ事前に考えておいた見学場所に向かいました。1年生と2年生が手をつないで見学するグループもあり、今回の遠足のめあてだった「グループのみんなとあんなにたのしくかつどうする」をしっかりと達成できたと思います。お楽しみのお弁当タイムが終わると、午後は、全員でイルカショーも楽しみました。

学校という集団行動を学ぶ場所での生活を通して、時間や約束、人との関わり方などをしっかりと学んできた1・2年生。これからも、友達と関わることのよさを味わったり、できることを増やしたりしてほしいと願っています。

11/26 (金) 9年生が租税教室を行いました



9年生が、私たちの生活を支えている税についての学習を行いました。講師は、昨年度までPTA会長を務めてくださり、現在、本校学校運営協議会委員である安見貴志さんです。生徒の実態をよく理解なさっている安見さん、生徒の心を引きつけながらの説明に、子どもたちは、「なぜ税金を納めなければならないのか」について理解することができました。また、「税金のない世界では、どのようなことが起こるか」について、ビデオ視聴を通して考えることができました。改めて税の必要性を感じる事ができた、貴重な機会になりました。

11/25 (木) 全校児童生徒でモンブランケーキをいただきました

ご存じのように、笠間は、栗の名産地です。その地元の栗を使って作られた「モンブランケーキ」が、笠間市より提供されました。この日を楽しみにしていた子どもたち。モンブランケーキをじっくり味わおうということで、給食を済ませ、昼休みの時間になってから、全校一斉に「いただきます」をしました。「甘くておいしい」「初めて食べた」「今まで食べたモンブランの中で一番おいしい」など、子どもたちから歓声が上がりました。栗に限らず、笠間には他に誇れるものがたくさんあります。自分たちの住んでいるこの笠間に愛着をもてる子に育ててほしいと思います。



祝 8年生県大会出場！ 「いばらきっ子郷土検定」～史上初、クラス全員が認定証を手～



10月20日に、いばらきっ子郷土検定市町村大会が行われ、8年生が笠間市を代表して、令和4年2月5日(土)、ヒロサワシティで行われる県大会に出場することになりました。おめでとうございます。笠間市教育委員会生涯学習課の皆様からも「大変素晴らしい出来です！」とお褒めの言葉をいただきました。クラス全員が認定証を手にするということで、今度の表彰の日(12/24)がとても楽しみです。県大会も、全力応援です！

(文責：野尻)